



## **Création d'une décoration du Département des relations ecclésiastiques extérieures : la médaille de saint Marc d'Éphèse**

Le 6 avril 2016, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une médaille Saint-Marc-d'Éphèse a été créée par le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

La personnalité de ce grand défenseur de l'Orthodoxie est appelée à servir d'exemple dans l'activité de la plus ancienne institution synodale de l'Église orthodoxe russe, qui fête cette année son 70<sup>e</sup> anniversaire.

La médaille Saint-Marc-d'Éphèse peut être attribuée aussi bien à des ecclésiastiques qu'à des laïcs pour leurs succès dans le domaine des relations ecclésiastiques extérieures, pour l'interaction entre autorités ecclésiastiques et civiles dans le domaine de la politique internationale, pour le maintien de la concorde et de la paix civile, pour toute contribution importante à la coopération interorthodoxe, pour le soutien des expatriés, pour la consolidation de la paix et de l'amitié entre les pays et les peuples, pour toute participation active à la diplomatie ecclésiastique et civile.

La fête de cette médaille, dessinée et élaborée par S. V. Kourakine, est fixée au 1<sup>er</sup> février (19 janvier ancien style), mémoire de saint Marc d'Éphèse.